

Le réseau informatique modernisé à l'Ehpad du Faou

Publié le 03 février 2022 à 10h36



Les étudiants du lycée professionnel Émile-Zola d'Hennebont ont vécu une belle expérience, aussi bien technique - en mettant en pratique leurs connaissances et en se confrontant au monde professionnel - qu'humaine au contact des résidents de l'Ehpad du Faou.

Afin d'améliorer le réseau informatique et installer la wifi au sein de l'**établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) de Prat-an-Aod**, au Faou, l'établissement a passé une convention avec le lycée professionnel Émile-Zola d'Hennebont (56), qui accueille des élèves de toute l'académie de Rennes. Six étudiants en bac professionnel des systèmes numériques option réseaux informatiques et systèmes communicants ont ainsi travaillé sur le projet, de sa conception à sa réalisation sur place, dans le cadre de leur nouvelle épreuve d'examen, baptisée « le chef-d'œuvre ». Pour les guider, ils étaient accompagnés de leurs deux professeurs, Stéphane Couchouron et Jean-Philippe Martin. Georges Calvez, artisan électricien à la retraite, est venu bénévolement leur prêter main-forte. Les élèves sont venus à quatre reprises sur place pour passer les câbles, installer les bornes wifi et connecter l'ensemble. Une aubaine pour l'Ehpad qui dispose désormais d'un nouvel outil

modernisé.

Toute l'actualité à l'Ehpad de Prat-an-Aod